

## Jiwa Sosial Rachmansyah Ismail Bikin Terharu Papa Ateng Warga Bumi Harapan Sampai Teteskan Air Mata

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Sep 16, 2024 - 05:50



*Moment mengharukan, Papa Ateng peluk erat Rachmansyah Ismail sambil meneteskan air mata*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Ada hal menarik saat mantan Pj Bupati Morowali Rachmansyah Ismail melakukan kunjungan silaturahmi ke warga di Desa Bumi Harapan, Kecamatan Witaponda, Kabupaten Morowali, pada Minggu

(15/09/2024).

Salah satu warga bernama Nasaruddin atau yang akrab disapa Papa Ateng langsung memeluk erat Rachmansyah Ismail yang kini maju sebagai calon Bupati Morowali periode 2024-2029.

Papa Ateng bukan saja hanya memeluk erat Rachmansyah Ismail tetapi sambil meneteskan air mata. Pemandangan ini sontak membuat terharu warga Bumi Harapan yang berkumpul ingin mengenal sosok calon Bupati Morowali Rachmansyah Ismail dan mendengarkan program kerjanya.



Rupanya Papa Ateng terharu dengan jiwa sosial Rachmansyah Ismail yang telah membantunya saat dalam keadaan susah. Beberapa bulan lalu anaknya sedang dalam penanganan medis di RS Morowali hendak di rujuk tetapi tidak memiliki uang sama sekali.

Papa Ateng juga sudah berupaya mencari bantuan lainnya termasuk mencari pinjaman dana kemana-mana tetapi tak mendapatkan, dirinya bersama keluarga sudah bingung, kalut dan pasrah akan kondisi tersebut.

Tak disangka-sangka pertolongan datang, Kala itu Rachmansyah Ismail yang baru menjabat 2 bulan sebagai Pj Bupati Morowali melakukan blusukan ke RS Morowali untuk ngecek kondisi RS Morowali, sekaligus mendengarkan langsung apa penyebab belum dibayarkannya insentif tenaga kesehatan.



Papa Ateng yang sehari-hari berprofesi sebagai penjual ikan itu memberanikan diri menyampaikan keluhannya, tanpa banyak basa-basi kala itu langsung dibantu oleh Rachmansyah Ismail dari dana pribadi sebesar Rp.10 juta.

"Alhamdulillah Pak Bupati anak saya sekarang sudah sehat berkat bantuan Bapak, terimakasih kasi banyak Pak," ungkap Papa Ateng dengan berurai air mata disahuti warga lainnya dengan mata berkaca-kaca.

Pasca kondisi yang mengharukan itu, Papa Ateng tak sempat memberikan ucapan terimakasih kepada Rachmansyah Ismail karena tak lagi pernah bertemu Rachmansyah Ismail.

Namun mendengar sosok Rachmansyah Ismail akan datang bersilaturahmi ke Desa Bumi Harapan di kampung halamannya, Papa Ateng merasa senang dan moment itu digunakannya untuk meluapkan rasa keterhuruannya terhadap jiwa sosial Rachmansyah Ismail.

Mengetahui hal itu, bakal calon Bupati Morowali Rachmansyah Ismail menyampaikan bahwa dirinya akan berbuat maksimal apa yang bisa dilakukan terhadap masyarakat.



Dia mengatakan bahwa niat dirinya ingin membangun kampung halamannya Morowali secara keseluruhan termasuk Desa Bumi Harapan, tak ada lain keinginan untuk melihat masyarakat hidup sejahtera dan makmur serta pembangunan yang merata.

"Mohon doanya bapak/ibu, saya sehat-sehat kita semua sehat-sehat dan terpilih kembali sebagai Bupati Morowali periode 2024-2029," tutur mantan Kadis ESDM Propinsi Sulteng itu.

Rachmansyah Ismail juga turut merasa bahagia mendengar anak dari Papa Ateng sudah sehat dan pulih serta sudah kembali beraktivitas seperti sediakala.

Dia berharap dukungan seluruh masyarakat Bumi Harapan terhadap dirinya pasangan Rachmansyah-Harsono calon Bupati Morowali periode 2024-2029.

"Sekali lagi mohon dukungannya Bapak/ Ibu, InsyaAllah jika terpilih kembali sebagai Bupati Morowali periode 2024-2029, maka prioritas kami adalah kesejahteraan masyarakat," tutur Rachmansyah Ismail di sambut tepuk tangan ratusan warga yang hadir.

(PATAR JS)